



**EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL DE AUSTRALIA
23° SESIÓN**

INTERVENCIÓN DE LA REPÚBLICA ARGENTINA

Damos la bienvenida a la delegación de Australia y le agradecemos por la presentación de su informe nacional.

La República Argentina desea felicitar a Australia por el lanzamiento del Segundo Plan de Acción del Plan Nacional para Reducir la Violencia contra las Mujeres y sus Hijos, realizado en junio de 2014.

Por otra parte, con relación a la lucha contra la discriminación, la Argentina toma nota de los esfuerzos realizados por Australia a través de sus programas e iniciativas para apoyar a los diversos grupos de población del país, por ello la Argentina recomienda a las autoridades reforzar las medidas de lucha contra la discriminación contra grupos minoritarios, en particular hacia las personas con discapacidad, adultos mayores y minorías religiosas.

Finalmente, Argentina se recomienda a Australia que tome las medidas necesarias para terminar con la práctica de interceptación y “devolución” de solicitantes de refugio, a fin de ajustarse al derecho internacional de los refugiados y al derecho internacional de los derechos humanos.

Muchas gracias